

平成30年6月25日  
在ベネズエラ日本国大使館  
(警備・領事班)

# 安全情報

No 8/2018

## 誘拐事件容疑車両に関する情報

6月23日、ミランダ州チャカオ市内において、誘拐事件が発生しました。犯人は銃器を持った5人組と思われ、誘拐に使用された車両も判明しています。この車両は、邦人が多く居住する、セブカン地区、アルタミラ地区、ロス・パロス・グランデス地区でも、誘拐をしようとする状況が目撃されていますので、下記の情報をご参照頂き、同車両に対する注意と、日頃の警戒を強化してください。

### 記

#### 1 誘拐事件の発生

##### (1) 発生日時

6月23日（土）午前9時頃

##### (2) 発生場所

ミランダ州チャカオ市カステジャーナ地区

##### (3) 容疑車両

シボレー・グランドチェロキー シルバー色  
ナンバー「AE 165 TD」

##### (4) 犯人に関する情報

5人位、銃器を所持、覆面のようなもので顔を隠している

##### (5) 発生状況

上述の日時、場所において、走行中の一般車両を上記容疑車両が追い抜き、一般車両の前方を塞ぐ形で、急停車。同車から、銃器を持った覆面の男が数人降車し、運転手を無理矢理容疑車両に乗せて走り去った後、容疑者のうち1名が一般車両を運転し、容疑車両に追従して走り去った。

#### 2 注意事項

- (1) 上述の犯行は、道路の両端が塀で囲まれた路上で行われており、前方を車両で塞がれて逃げ場のない状況に追い込まれた上での犯行でした。このような道路を走行するのは極力避け、どうしても走行する必要がある場合は、周囲の車両に気を配り、猛スピードで接近する車両の有無を確認するなど、警戒をしてください。
- (2) 上述の容疑車両を見かけた場合、なるべく広い、人通りの多い道路へ向かうなどし、孤立しないように警戒してください。